

BAB I PENDAHULUAN

A. Latar Belakang

Sistem informasi akuntansi merupakan komponen penting pada suatu perusahaan. Sistem informasi akuntansi sangat diperlukan untuk menunjang kemajuan suatu perusahaan. Namun, banyak perusahaan yang belum menyadari betapa pentingnya sistem informasi akuntansi untuk menunjang efektivitas dan efisiensi usahanya. Padahal perusahaan dapat memperoleh informasi yang jelas yang berkaitan dengan jalannya kegiatan di dalam perusahaan tersebut dengan adanya sistem informasi akuntansi. Didukung adanya sistem informasi akuntansi, perusahaan dapat meminimalisasi praktik tindakan manipulasi data oleh pihak – pihak yang tidak bertanggungjawab, mempermudah perusahaan untuk mengubah kumpulan data ke dalam suatu informasi keuangan yang dibutuhkan perusahaan, dan mencatat data transaksi dengan cepat serta akurat sehingga kinerja perusahaan menjadi lebih efisien dan efektif. Pastinya banyak keuntungan dan dampak positif yang diperoleh suatu perusahaan jika menerapkan sistem informasi akuntansi yang baik seperti sistem informasi dana pensiun.

Sistem informasi akuntansi dana pensiun sangat diperlukan oleh para karyawan sebagai jaminan di masa pensiun nantinya, yang dapat mengurangi risiko yang dihadapi di masa yang datang, sistem informasi akuntansi dana pensiun melibatkan fungsi-fungsi yang terkait, dokumen yang digunakan, catatan akuntansi yang digunakan, dan sistem dan prosedur dana pensiun yang terdapat pada suatu organisasi. Perusahaan yang memiliki sistem informasi

akuntansi dana pensiun yang baik dan tepat akan lebih mudah untuk menetapkan besaran dana pensiun yang akan diterima oleh karyawan, serta akan lebih mudah bagi perusahaan untuk mengawasi sehingga informasi yang diperoleh akan lebih akurat untuk digunakan dalam pengambilan keputusan. Keberadaan sistem informasi akuntansi dana pensiun tersebut merupakan salah satu upaya dalam rangka meningkatkan pengendalian intern perusahaan.

Pengendalian intern dalam perusahaan sangatlah penting karena pada saat ini khususnya dunia bisnis, menghadapi banyak ancaman yang dapat mengganggu tercapainya tujuan sistem informasi akuntansinya. Peningkatan keefektifitasan sistem pengendalian intern tersebut mengharuskan perusahaan memiliki lingkungan pengendalian, aktivitas pengendalian, penaksiran risiko, informasi dan komunikasi, serta pengawasan agar penyempurnaan proses sistem informasi akuntansi dana pensiun yang diterapkan menjadi lebih baik.

Sistem informasi akuntansi di PT Bank Central Asia Tbk. Malang saat ini menggunakan internet banking yang lebih dikenal sebagai e-Banking, dan istilah e-Banking ini transaksi, pembayaran, dan transaksi lainnya melalui internet dengan menggunakan website milik bank yang dilengkapi dengan sistem informasi akuntansi, dengan memiliki kelebihan nasabah perlu antri untuk melakukan transaksi keuangan dan dapat melakukan kegiatan perbankan dirumah ataupun dimana saja. Namun kekurangan sistem informasi bank ini adalah sering terjadi pembobolan yang dilakukan oleh orang yang tidak bertanggung jawab, dan kekurangannya tergantung pada internet.

PT Bank Central Asia Tbk. KCU Malang merupakan perusahaan yang menjalankan bisnis nya di bidang bank devisa yang beralamat di Jl.Jendral

Basuki Rachmat no 70-74 65111 Kota Malang Sistem penggajian yang diterapkan oleh perusahaan adalah komputerisasi melalui microsoft excel, namun masih terdapat perangkapan fungsi sekretaris dengan bagian administrasi dan bagian akuntansi serta pencatatan waktu masih dilakukan secara manual menggunakan kertas dan tidak menggunakan fingerprint sehingga membuka peluang untuk melakukan manipulasi data dan tindakan kecurangan.

Berdasarkan uraian tersebut, penulis tertarik untuk melakukan penelitian dengan judul: **“Evaluasi Sistem Informasi Akuntansi Pengelolaan Dana Pensiun Sebagai Alat Pengendalian Internal (Studi Kasus pada PT Bank Central Asia Tbk. Malang)”**.

B. Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang tersebut, maka rumusan masalah sebagai berikut:

Bagaimana mengevaluasi sistem informasi akuntansi pengelolaan dana pensiun sebagai alat pengendalian internal pada PT Bank Central Asia Tbk. Malang?

C. Tujuan dan Manfaat Penelitian

1. Tujuan Penelitian

Tujuan peneliti ini untuk mengevaluasi sistem informasi akuntansi pengelolaan dana pensiun sebagai alat pengendalian internal PT Bank Central Asia Tbk. Malang.

2. Manfaat Penelitian

a. Bagi Peneliti

Melalui penelitian penulis dapat membandingkan teori yang telah di peroleh selama kuliah, menambah wawasan dan memperoleh pemahaman tentang sistem informasi akuntansi pada dana pensiun sebagai alat pengendalian internal.

b. Bagi Perusahaan

Hasil penelitian ini dapat digunakan sebagai informasi bagi perusahaan dalam mengelola dana pensiun PT Bank Central Asia Tbk. Malang agar lebih transparan dan efisien.

c. Bagi Pihak Lain

Hasil penelitian ini dapat sebagai bahan evaluasi perusahaan agar tata kelola yang digunakan sebelumnya menjadi lebih baik, dan dapat meminimalkan kesalahan dalam laporan dana pensiun pada PT Bank Central Asia Tbk. Malang